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UNIVERSAL ROBOTS ACADEMY – NUTZUNGSBEDINGUNGEN 
 
1. ZWECK UND UMFANG 

1.1. Die Universal Robots Academy (das „Programm“) ist eine Online-Schulungsplattform, die von Universal 
Robots A/S, einer in Dänemark eingetragenen Firma mit Sitz in Energivej 51, 5260 Odense S, Dänemark, unter 
der Firmennummer 29138060 („Universal Robots“), für Sie als Einzelperson oder Unternehmen (der 
„Teilnehmer“) angeboten wird. 

1.2. Durch die Nutzung des Programms akzeptiert der Teilnehmer alle Bedingungen dieser Vereinbarung 
(„Vereinbarung“) und erklärt sich damit einverstanden, an diese gebunden zu sein. Wenn der Teilnehmer 
nicht einverstanden ist, darf er das Programm nicht nutzen.  

1.3. Diese Vereinbarung regelt die Nutzung des Programms durch den Teilnehmer, über das der Teilnehmer an 
verschiedenen Bildungsangeboten teilnehmen kann, einschließlich aber nicht beschränkt auf Online-
Schulungen, E-Learning-Module und den Erwerb von Schulungen in der Klasse, die von Universal Robots und 
autorisierten Universal Robots Academy-Partnern (die „Partner“) zur Verfügung gestellt werden.  

2. ÄNDERUNGEN DER VEREINBARUNG 
2.1. Universal Robots behält sich das Recht vor, diese Vereinbarung jederzeit zu ändern und neue oder zusätzliche 

Bedingungen für die Nutzung des Programms durch den Teilnehmer hinzuzufügen. Solche Änderungen und 
zusätzlichen Geschäftsbedingungen werden sofort wirksam und sind Bestandteil dieser Vereinbarung. Die 
fortgesetzte Nutzung des Programms durch den Teilnehmer gilt als dessen Annahme. 

2.2. Universal Robots behält sich das Recht vor, den Umfang des Programms jederzeit zu erweitern, einzuschränken 
oder seine Funktionalität zu ändern. 

3. KONTO 
3.1. Um Zugriff auf das Programm zu erhalten, muss der Teilnehmer ein Konto einrichten, das einen Benutzernamen 

und ein Passwort enthält (das „Konto“). Der Teilnehmer verpflichtet sich, nur über dieses Konto auf das 
Programm zuzugreifen. 

3.2. Der Teilnehmer ist für alle Aktivitäten verantwortlich, die unter dem Konto stattfinden. 
3.3. Universal Robots kann nach eigenem Ermessen den Zugriff eines Teilnehmers auf das Programm und das 

Konto des Teilnehmers jederzeit ändern, widerrufen und/oder verweigern.  

4. ERWERB EINER PRÄSENZSCHULUNG 
4.1. Teilnehmer können Präsenzschulungen (der „Schulungskurs“) erwerben, indem sie sich für einen solchen 

Schulungskurs über das Programm registrieren (die „Registrierung“). Präsenzschulungen werden sowohl 
von Universal Robots Academy als auch von ihren Partnern angeboten.  

4.2. Sobald ein Teilnehmer die Registrierung abgeschlossen hat, wird ein Platz für den Schulungskurs reserviert 
und eine Rechnung ausgestellt. Je nachdem, wo der Schulungskurs stattfindet, werden die Rechnungen für 
die Schulungen möglicherweise von den regionalen Niederlassungen und nicht von Universal Robots A/S 
ausgestellt. 

4.3. Für in Rechnung gestellte Schulungskurse beträgt die Zahlungsfrist netto acht (8) Tage.  
4.4. Die oben genannten Zahlungsbedingungen gelten nur für Schulungskurse, die von Universal Robots Academy 

veranstaltet werden. Bei von Partnern veranstalteten Schulungskursen wenden sich die Teilnehmer an den 
jeweiligen Partner, um Informationen zu den jeweiligen Zahlungsbedingungen zu erhalten. Die 
Zahlungsbedingungen der Partner unterliegen nicht der Kontrolle von Universal Robots und Universal Robots 
ist nicht für die von den Partnern festgelegten Bedingungen verantwortlich. 

5. GEISTIGES EIGENTUM 
5.1. Alle von Universal Robots im Programm bereitgestellten Schulungsmaterialien, Software, Richtlinien, 

technischen Informationen, Inhalte, Daten, Bilder oder sonstigen Materialien (die „Inhalte“) sind Eigentum 
von Universal Robots. Die Inhalte sind durch geistige Eigentumsrechte geschützt und umfassen Rechte an 
Urhe 



 

Universal Robots Academy - Nutzungsbedingungen (Ver. 2.0, April 2025)                                             
   Seite 2 von 9 
 

 
 

 
 
 
 
 
berrechten, Patenten, Marken, Designrechten, Datenbankrechten, Geschäftsgeheimnissen, Know-how und 
allen anderen vertraulichen Informationen, die gemäß den Gesetzen Dänemarks, anderen Gerichtsbarkeiten 
oder Verträgen geschützt sind. 
 

6. LINKS ZU WEBSITES VON DRITTEN 
6.1. Das Programm kann Links zu Websites von Dritten enthalten. Die Links zu anderen Websites erlauben es 

Benutzern, das Programm zu verlassen.  
6.2. Die verlinkten Websites stehen nicht unter der Kontrolle von Universal Robots und Universal Robots ist nicht 

verantwortlich für den Inhalt einer verlinkten Website oder einen in einer verlinkten Website enthaltenen Link 
oder für Änderungen oder Aktualisierungen dieser Websites.  

6.3. Universal Robots stellt Teilnehmern diese Links nur aus praktischen Gründen zur Verfügung, und die Aufnahme 
von Links bedeutet keine Billigung durch Universal Robots.  

7. LIZENZ ZUR VERWENDUNG DER INHALTE 

7.1. Universal Robots gewährt dem Teilnehmer im Rahmen dieser Vereinbarung eine nicht exklusive, nicht 
übertragbare, gebührenfreie, zahlungsfreie und widerrufliche Lizenz zur Nutzung der Inhalte für den 
persönlichen und internen Gebrauch des Teilnehmers. Universal Robots behält sich alle in dieser Vereinbarung 
nicht ausdrücklich gewährten Rechte an geistigem Eigentum vor.  
 

8. EINSCHRÄNKUNGEN DER VERWENDUNG VON INHALTEN 
8.1. Der Teilnehmer erklärt sich damit einverstanden, die Inhalte nicht zu dekompilieren, zurückzuentwickeln, zu 

disassemblieren, zu modifizieren oder zu übersetzen oder auf andere Weise zu versuchen, Quellcode, 
Geschäftsgeheimnisse oder Know-how aus den Inhalten und dem Programm abzuleiten. 

8.2. Darüber hinaus verpflichtet sich der Teilnehmer, ohne die vorherige schriftliche Zustimmung durch Universal 
Robots keine Unterlizenzen zu vergeben, zu vernetzen, zu leasen, zu verkaufen, zu vertreiben, zu 
veröffentlichen, öffentlich anzuzeigen, zu reproduzieren, abgeleitete Werke zu erstellen, die auf einer Person 
oder einem anderen Unternehmen basieren oder den Inhalt ganz oder teilweise zu übertragen. 

8.3. Der Teilnehmer verpflichtet sich, die Inhalte nicht unvereinbar mit dem Eigentum von Universal Robots an den 
Inhalten zu verwenden. Dies schließt ohne Einschränkung die Anfechtung des Eigentums von Universal Robots 
an den Inhalten, die Gültigkeit des geistigen Eigentums und der Patentrechte von Universal Robots, die 
Gültigkeit der in dieser Vereinbarung gewährten Lizenzen und die Nutzung der geistigen Eigentumsrechte von 
Universal Robots während oder nach Beendigung dieser Vereinbarung ein.  

9. FEEDBACK 
9.1. Der Teilnehmer wird ermutigt, Universal Robots alle Vorschläge, Kommentare oder sonstiges Feedback 

zukommen zu lassen, die der Teilnehmer im Zusammenhang mit dem Programm erhalten, gesammelt oder 
erstellt hat (das „Feedback“). Dies schließt u. a. Testergebnisse, Fehlerdaten, Softwarefehler, Berichte und 
andere Informationen in Bezug auf die Nutzung des Programms durch den Teilnehmer ein, unabhängig davon, 
in welcher Form diese gesammelt wurden. 

9.2. Der Teilnehmer erklärt sich damit einverstanden, Universal Robots kein Feedback zu geben, das gegen die 
Geheimhaltungsverpflichtung Dritter verstößt oder die geistigen Eigentumsrechte Dritter oder ein anderes 
geltendes Recht verletzt. 

9.3. Der Teilnehmer gewährt Universal Robots kostenlos alle Rechte und das Eigentum an dem Feedback, 
einschließlich des darin enthaltenen geistigen Eigentums. Universal Robots ist berechtigt, aber nicht 
verpflichtet, das Feedback für einen beliebigen Zweck ohne jegliche Verpflichtung gegenüber dem Teilnehmer 
zu verwenden, zu integrieren, zu reproduzieren, zu lizenzieren und/oder zu verbreiten.  

10. VERTRAULICHKEIT 
10.1. Universal Robots kann dem Teilnehmer Zugang zu nicht öffentlichen Informationen gewähren, einschließlich 

Daten, Software, Spezifikationen und Richtlinien in Bezug auf den Inhalt und Universal Robots (die 
„vertraulichen Informationen“), die als vertraulich und Eigentum von Universal Robots gelten.  



 

Universal Robots Academy - Nutzungsbedingungen (Ver. 2.0, April 2025)                                             
   Seite 3 von 9 
 

 
 

 

 

 
10.2. Der Teilnehmer verpflichtet sich, ohne vorherige schriftliche Zustimmung von Universal Robots keine vertrauli 

chen Informationen an Dritte, einschließlich verbundener Unternehmen oder Tochterunternehmen, 
weiterzugeben. 

10.3. Darüber hinaus verpflichtet sich der Teilnehmer, vertrauliche Informationen nur mit vorheriger schriftlicher 
Genehmigung von Universal Robots für Zwecke außerhalb des Anwendungsbereichs des Programms zu 
verwenden.  
 

11. SCHADLOSHALTUNG 

11.1. Der Teilnehmer stellt Universal Robots, seine Vertriebshändler und Handelsvertreter von jeglichen 
Handlungen, Klagen und Ansprüchen frei und erklärt sich damit einverstanden, sie von jeglichen 
Verbindlichkeiten, Schäden, Verlusten, Kosten und Aufwendungen (einschließlich angemessener Anwalts- und 
Berufsgebühren), die daraus resultieren oder sich aus der Teilnahme am Programm durch den Teilnehmer, 
einschließlich aber nicht beschränkt auf die Verwendung von Inhalten durch den Teilnehmer, Feedback durch 
den Teilnehmer und jegliche Nutzung des Programms, in einer Weise ergeben, die nicht mit dieser 
Vereinbarung vereinbar ist, freizustellen.  

11.2. Universal Robots stellt den Teilnehmer von allen Ansprüchen gegen den Teilnehmer frei, die sich aus den 
Inhalten ergeben, die ein Recht an geistigem Eigentum Dritter in dem Land verletzen, in dem der Inhalt 
ursprünglich geliefert wurde, sofern der Teilnehmer dies Universal Robots unverzüglich schriftlich mitteilt, die 
Untersuchung oder Verteidigung des Anspruchs unterstützt und es Universal Robots ermöglicht, die alleinige 
Verantwortung zu tragen und die Verteidigung und Beilegung dieses Anspruchs zu kontrollieren. 

12. KEINE GEWÄHRLEISTUNGEN 
12.1. Der Teilnehmer nimmt zur Kenntnis, dass Universal Robots nicht garantieren oder gewährleisten kann, dass 

Dateien, die zum Herunterladen aus dem Internet oder als Teil des Programms zur Verfügung stehen, frei von 
Viren oder anderem zerstörerischem Code sind. Der Teilnehmer ist verantwortlich für die Implementierung 
ausreichender Verfahren und Kontrollen, um die besonderen Anforderungen an den Virenschutz und die 
Genauigkeit der Dateneingabe und -ausgabe zu erfüllen, sowie Mittel für die Rekonstruktion verlorener Daten 
bereitzustellen. SOWEIT GESETZLICH ZULÄSSIG, HAFTET UNIVERSAL ROBOTS NICHT FÜR 
VERLUSTE ODER SCHÄDEN, DIE DURCH EINEN DISTRIBUTED-DENIAL-OF-SERVICE-ANGRIFF, 
VIREN ODER ANDERES TECHNOLOGISCH SCHÄDLICHES MATERIAL VERURSACHT WURDEN, DAS 
DIE COMPUTERAUSRÜSTUNG, COMPUTERPROGRAMME, DATEN ODER ANDERES 
URHEBERRECHTLICH GESCHÜTZTES MATERIAL DES TEILNEHMERS INFOLGE DER NUTZUNG DES 
PROGRAMMS, DES INHALTS, DER DIENSTLEISTUNGEN ODER ARTIKEL, DIE IM RAHMEN DES 
PROGRAMMS BEREITGESTELLT ODER DURCH DAS HERUNTERLADEN VON VERÖFFENTLICHTEM 
MATERIAL ODER AUF EINER VERLINKTEN WEBSITE ERHALTEN WURDE/N, INFIZIERT. 
 
DIE NUTZUNG DES PROGRAMMS, DESSEN INHALTE UND DIENSTLEISTUNGEN ODER ARTIKEL, 
DIE DEM TEILNEHMER ÜBER DAS PROGRAMM BEREITGESTELLT WERDEN, ERFOLGT AUF 
EIGENES RISIKO DES TEILNEHMERS. DAS PROGRAMM, DESSEN INHALTE UND 
DIENSTLEISTUNGEN ODER ARTIKEL, DIE ÜBER DAS PROGRAMM BEREITGESTELLT WERDEN, 
WERDEN „WIE GESEHEN“ UND „WIE VERFÜGBAR“ BEREITGESTELLT, OHNE JEGLICHE 
AUSDRÜCKLICHE ODER STILLSCHWEIGENDE GEWÄHRLEISTUNG. WEDER UNIVERSAL ROBOTS 
NOCH EINE MIT UNIVERSAL ROBOTS VERBUNDENE PERSON GEWÄHRT EINE GARANTIE ODER 
ZUSICHERUNG IN BEZUG AUF DIE VOLLSTÄNDIGKEIT, SICHERHEIT, ZUVERLÄSSIGKEIT, 
QUALITÄT, GENAUIGKEIT ODER VERFÜGBARKEIT DES PROGRAMMS UND DES INHALTS. OHNE 
EINSCHRÄNKUNG DES VORSTEHENDEN ERKLÄREN ODER GARANTIEREN WEDER UNIVERSAL 
ROBOTS NOCH JEMAND, DER MIT UNIVERSAL ROBOTS IN VERBINDUNG STEHT, DASS DAS 
PROGRAMM, DESSEN INHALT ODER DIENSTLEISTUNGEN ODER ARTIKEL, DIE ÜBER DAS 
PROGRAMM BEZOGEN WERDEN, GENAU, ZUVERLÄSSIG, FEHLERFREI ODER STÖRUNGSFREI 
SIND, DASS FEHLER BEHOBEN WERDEN, DASS UNSERE WEBSITE ODER DER SERVER, DER SIE 
ZUR VERFÜGUNG STELLT, FREI VON VIREN ODER ANDEREN SCHÄDLICHEN KOMPONENTEN 
SIND, ODER DASS DAS PROGRAMM ODER DIENSTLEISTUNGEN ODER ARTIKEL, DIE ÜBER DIE 
WEBSITE BEZOGEN WERDEN, ANDERWEITIG IHREN BEDÜRFNISSEN ODER ERWARTUNGEN 
ENTSPRECHEN. 
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SOWEIT GESETZLICH ZULÄSSIG, LEHNT UNIVERSAL ROBOTS HIERMIT ALLE GARANTIEN 
JEGLICHER ART AB, OB AUSDRÜCKLICH ODER STILLSCHWEIGEND, GESETZLICH ODER 
ANDERWEITIG, EINSCHLIESSLICH, ABER NICHT BESCHRÄNKT AUF GARANTIEN DER 
MARKTGÄNGIGKEIT, DER  
 
NICHTVERLETZUNG VON RECHTEN DRITTER UND DER EIGNUNG FÜR EINEN BESTIMMTEN 
ZWECK. 
 
DAS VORSTEHENDE GILT NICHT FÜR GARANTIEN, DIE NACH GELTENDEM RECHT NICHT 
AUSGESCHLOSSEN ODER EINGESCHRÄNKT WERDEN KÖNNEN. 

 
13. HAFTUNGSBESCHRÄNKUNGEN 

13.1. In keinem Fall haften Universal Robots oder seine Lieferanten im Rahmen des gesetzlich zulässigen 
Höchstmaßes für besondere, zufällige, indirekte oder Folgeschäden, die sich aus dieser Vereinbarung oder der 
Nutzung des Programms durch den Teilnehmer ergeben oder damit zusammenhängen. Universal Robots lehnt 
ausdrücklich jegliche Haftung für das Verhalten seiner Partner ab.  
 

14.  EXPORTKONTROLLE; DATENSCHUTZ UND PRÜFUNG 
14.1. Der Teilnehmer verpflichtet sich, alle geltenden Gesetze und Vorschriften zur Kontrolle des Außenhandels und 

der Ausfuhr sowie alle Wirtschafts- und Handelssanktionen einzuhalten, einschließlich, aber nicht beschränkt 
auf die von den Vereinigten Staaten („USA“) oder der Europäischen Union („EU“) oder einem Mitgliedsstaat 
verhängten Sanktionen. Ohne Einschränkung der Allgemeingültigkeit der vorstehenden Unterabschnitte ist es 
dem Teilnehmer nicht gestattet, Teile der von Universal Robots im Zusammenhang mit diesem Programm 
erhaltenen Inhalte direkt oder indirekt in Länder, an Unternehmen oder Personen zu exportieren, reexportieren 
oder zu übertragen, wo ein solcher Export, Reexport oder eine solche Übertragung durch geltendes Recht 
eingeschränkt ist, ohne zuvor die erforderliche behördliche oder ähnliche Lizenz, Autorisierung, Zertifizierung 
oder Genehmigung einzuholen. Wenn der Teilnehmer Inhalte, die er im Rahmen dieser Vereinbarung von 
Universal Robots erhalten hat, weiterverkauft oder anderweitig veräußert, muss er alle geltenden Gesetze 
einhalten.  

14.2. Universal Robots ist berechtigt, auf eigene Kosten die Einhaltung der Bestimmungen dieser Vereinbarung 
durch den Teilnehmer zu prüfen. 

14.3. Universal Robots verwendet möglicherweise IP-Domain-Informationen, um Trends zu analysieren, die Website 
zu verwalten, die Bewegungen der Benutzer zu verfolgen und umfassende demografische Informationen für 
die allgemeine Verwendung oder für administrative Zwecke für Universal Robots Academy zu sammeln. Von 
Universal Robots gesammelte IP-Domain-Informationen können mit personenbezogenen Daten verknüpft 
werden.  

14.4. Alle Informationen, die wir über den Teilnehmer in Bezug auf das Programm sammeln, unterliegen unserer 
Datenschutzrichtlinie. Durch die Nutzung des Programms erklären Sie sich mit allen Maßnahmen einverstanden, 
die Universal Robots in Bezug auf die Informationen des Teilnehmers in Übereinstimmung mit der 
Datenschutzrichtlinie ergriffen hat. 

15. LAUFZEIT UND KÜNDIGUNG 
15.1. Diese Vereinbarung bleibt so lange gültig, bis sie vom Teilnehmer oder von Universal Robots wie unten 

angegeben gekündigt wird. Jegliche Bedingungen, die ihrer Natur nach fortbestehen sollten, einschließlich, 
aber nicht beschränkt auf Abschnitt 9.3, bleiben auch nach einer solchen Kündigung bestehen. 

15.2. Universal Robots kann diese Vereinbarung nach eigenem Ermessen jederzeit aus beliebigem Grund mit 
Wirkung ab Benachrichtigung von Universal Robots sofort kündigen oder aussetzen. Mit Kündigung dieser 
Vereinbarung erlöschen alle von Universal Robots hierin gewährten Rechte und Lizenzen sofort und der 
Teilnehmer muss die Nutzung des Programms und sämtlicher Inhalte einstellen und alle in seinem Besitz 
befindlichen Inhalte endgültig löschen. 

15.3. Der Teilnehmer kann diese Vereinbarung jederzeit kündigen, indem er den Zugang des Teilnehmers zum 
Programm und die Nutzung sämtlicher Inhalte einstellt. 
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16. VERSCHIEDENES 
16.1. Diese Vereinbarung unterliegt den Gesetzen Dänemarks unter Ausschluss seiner Kollisionsnormen und des 

Übereinkommens der Vereinten Nationen über Verträge über den Verkauf von Waren. Streitigkeiten, die sich 
im Zusammenhang mit oder als Folge dieser Vereinbarung ergeben und die nicht einvernehmlich beigelegt  
werden, werden endgültig und rechtskräftig durch ein Schiedsverfahren gemäß der Schiedsordnung des 
Dänischen Schiedsinstituts beigelegt. Der Sitz des Schiedsgerichts ist Kopenhagen, Dänemark. 

16.2. Kein Verzicht von Universal Robots auf eine in dieser Vereinbarung festgelegte Bestimmung oder Bedingung 
gilt als weiterer oder fortgesetzter Verzicht auf diese Bestimmung oder Bedingung oder als Verzicht auf eine 
andere Bestimmung oder Bedingung, und ein Versäumnis von Universal Robots, ein Recht oder eine 
Bestimmung aus dieser Vereinbarung geltend zu machen, stellt keinen Verzicht auf dieses Recht oder diese 
Bestimmung dar. 

16.3. Wenn eine Bestimmung dieser Vereinbarung von einem Gericht oder einer anderen zuständigen 
Gerichtsbarkeit aus irgendeinem Grund für ungültig, rechtswidrig oder nicht durchsetzbar befunden wird, wird 
diese Bestimmung aufgehoben oder auf das Mindestmaß beschränkt, so dass die übrigen Bestimmungen dieser 
Vereinbarung in vollem Umfang in Kraft bleiben. 

16.4. Diese Vereinbarung ist in englischer Sprache verfasst, es können jedoch auch übersetzte Versionen zur 
Verfügung gestellt werden. Übersetzungen werden gefälligkeitshalber und nur als Referenz zur Verfügung 
gestellt. Im Falle von Unstimmigkeiten oder Widersprüchen zwischen der englischen und der übersetzten 
Version ist die englische Version maßgebend. 
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UNIVERSAL ROBOTS ACADEMY – TERMS OF USE 
 
1. PURPOSE AND SCOPE 

1.1. Universal Robots Academy (the "Program") is an online training platform offered by Universal Robots A/S, a 
company incorporated in Denmark, whose registered address is Energivej 51, 5260 Odense S, Denmark under 
company number 29138060 ("Universal Robots") to you as an individual or an entity (the "Participant"). 

1.2. By using the Program, Participant accepts all the terms and conditions of this Agreement (“Agreement”) and 
agrees to be bound by them. If Participant does not agree, it shall not use the Program.  

1.3. This Agreement governs the Participant's use of the Program, through which the Participant can participate 
and access various educational offerings, including but not limited to online training, e-learning modules, and 
purchasing participation in in-class trainings hosted and made available by Universal Robots and Authorized 
Universal Robots Academy Partners (the "Partners").   

2. AGREEMENT MODIFICATIONS 

2.1. Universal Robots reserves the right at any time to modify this Agreement and to add new or additional terms 
or conditions on the Participant's use of the Program. Such modifications and additional terms and conditions 
will be effective immediately and incorporated into this Agreement. The Participant's continued use of the 
Program will be deemed acceptance thereof. 

2.2. Universal Robots reserves the right at any time to extend or limit the scope of the Program or to modify its 
functionality. 

3. ACCOUNT 
3.1. To get access to the Program, the Participant must establish an account, including a username and a password 

(the "Account"). The Participant undertakes to only access the Program through this Account. 
3.2. The Participant is responsible for all activity occurring under the Account. 
3.3. Universal Robots may, in its sole discretion, modify, withdraw and/or deny any Participant’s access to the 

Program and the Participant’s Account, at any time.  

4. PURCHASE OF IN-CLASS TRAINING 
4.1. Participants will be able to purchase in-class training (the "Training Course") by registering for such Training 

Course(s) through the Program (the "Registration"). In-Class Training Courses will be offered by both Uni-
versal Robots Academy and its Partners.  

4.2. Once a Participant has completed the Registration, a seat will be reserved and an invoice will be issued.  
Depending on where the Training Course is taking place, invoices for Training Courses may be issued by the 
regional Universal Robots offices and not Universal Robots A/S. 

4.3. For invoiced Training Courses, the payment terms shall be net eight (8) days.  
4.4. The above-referenced payment terms are only applicable for Training Courses hosted by Universal Robots 

Academy. For Training Courses hosted by Partners, Participants are to contact the relevant Partner for infor-
mation as to the applicable payment terms. Partner payment terms are not under the control of Universal 
Robots and Universal Robots is not responsible for the terms set by Partners. 

5. INTELLECTUAL PROPERTY 
5.1. Any training material, software, guidelines, technical information, content, data, images or other materials 

provided by Universal Robots in relation to the Program (the "Content") are all proprietary rights of Universal 
Robots. The Content is protected by intellectual property rights and includes rights in copyrights, patents, 
trademarks, design rights, database rights, trade secrets, know-how and all other confidential information 
protected under the laws of Denmark, any other jurisdictions or treaty. 
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6. LINKS TO THIRD PARTY SITES 

6.1. The Program may contain links to third party websites. The links to other websites will allow users to leave the 
Program.  

6.2. The linked websites are not under the control of Universal Robots and Universal Robots is not responsible for 
any content on any linked website or any link contained in a linked website, or any changes or updates to such 
websites.  

6.3. Universal Robots is providing these links to Participant for convenience purposes only, and the inclusion of a 
link does not imply an endorsement by Universal Robots.  

7. LICENSE TO USE CONTENT 
7.1. Universal Robots grants the Participant a non-exclusive, non-transferable, royalty-free, payment-free and rev-

ocable license to use the Content for the Participant's personal and internal use and in accordance with this 
Agreement. Universal Robots retains and reserves all intellectual property rights not expressly granted in this 
Agreement.  
 

8. RESTRICTIONS ON USE OF CONTENT 
8.1. The Participant agrees not (nor allow, authorize or assist others) to decompile, reverse engineer, disassemble, 

modify or translate the Content or otherwise attempt to derive source code, trade secrets, or know-how from 
the Content and the Program. 

8.2. Further, the Participant agrees not to sublicense, network, lease, sell, distribute, disclose, publicly display, 
publish, reproduce, create derivative works based on, assign or transfer the Content in whole or in part to any 
person or other entity without Universal Robots' prior written consent. 

8.3. The Participant undertakes not to use the Content inconsistently with Universal Robots' ownership of the Con-
tent. This includes without limitation challenging Universal Robots' ownership of the Content, the validity of 
Universal Robots’ intellectual property and patent rights, the validity of the licences granted in this Agreement 
and exploiting Universal Robots' intellectual property rights during or after the termination of this Agreement.  

9. FEEDBACK 
9.1. The Participant is encouraged to provide Universal Robots with any suggestions, comments or other feedback 

which the Participant has learned, collected, or created in relation to the Program (the "Feedback"). This 
includes, but is not limited to test results, error data, bugs, reports and other information relating to the 
Participant's use of the Program regardless of the form of which it has been collected. 

9.2. The Participant agrees not to provide Universal Robots with Feedback that breaches any obligation of confi-
dentiality owed to a third party or infringes any third party's intellectual property rights or any other applicable 
law. 

9.3. The Participant grants Universal Robots all rights and the ownership of the Feedback including any intellectual 
property herein at no cost. Universal Robots is entitled, but not obligated to use, incorporate, reproduce, license 
and/or distribute the Feedback for any purpose with no obligation of any kind to the Participant.  

10. CONFIDENTIALITY 
10.1. Universal Robots may provide the Participant with access to non-public information, including data, software, 

specifications and guidelines related to the Content and Universal Robots (the "Confidential Information"), 
which is considered confidential and proprietary to Universal Robots. 

10.2. The Participant undertakes not to disclose Confidential Information to any third party, including any affiliates 
or subsidiaries, without Universal Robots' prior written consent. 

10.3. Further, the Participant undertakes not to use any Confidential Information for any purpose outside the scope 
of the Program except with Universal Robots' prior written permission.  
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11. INDEMNIFICATION 

11.1. The Participant indemnifies and agrees to defend Universal Robots, its distributors and sales agents against 
any and all actions, suits and claims and hold harmless from any and all liabilities, damages, losses, costs and 
expenses (including reasonable attorney and professional fees) that result or arise from the Participant's par-
ticipation in the Program, including but not limited to, Participant’s use of the Content, Participant’s Feedback, 
and any use of the Program in a manner that is inconsistent with this Agreement.  

11.2. Universal Robots will indemnify, defend and hold the Participant harmless, against all claims against the 
Participant alleging that the Content, in and of itself, infringes the intellectual property rights of a third party 
in the country where the Content is initially delivered, provided the Participant promptly notifies Universal 
Robots in writing, assists in the investigation or defense of the claim and allows Universal Robots to be solely 
responsible and control the defense and settlement of such claim. 

12. NO WARRANTIES 
12.1. Participant understands that Universal Robots cannot and does not guarantee or warrant that files available 

for downloading from the internet or as a part of the Program will be free of viruses or other destructive code. 
Participant is responsible for implementing sufficient procedures and checkpoints to satisfy particular require-
ments for anti-virus protection and accuracy of data input and output, and for maintaining a means external 
to our site for any reconstruction of any lost data. TO THE FULLEST EXTENT PROVIDED BY LAW, UNI-
VERSAL ROBOTS WILL NOT BE LIABLE FOR ANY LOSS OR DAMAGE CAUSED BY A DISTRIBUTED 
DENIAL-OF-SERVICE ATTACK, VIRUSES, OR OTHER TECHNOLOGICALLY HARMFUL MATERIAL 
THAT MAY INFECT PARTICIPANT’S COMPUTER EQUIPMENT, COMPUTER PROGRAMS, DATA, OR 
OTHER PROPRIETARY MATERIAL DUE TO PARTICIPANT’S USE OF THE PROGRAM, THE CONTENT, 
OR ANY SERVICES OR ITEMS OBTAINED THROUGH THE PROGRAM OR PARTICIPANT’S DOWN-
LOADING OF ANY MATERIAL POSTED ON IT, OR ON ANY WEBSITE LINKED TO IT. 
 
PARTICIPANT’S USE OF THE PROGRAM, ITS CONTENT, AND ANY SERVICES OR ITEMS OBTAINED 
THROUGH THE PROGRAM IS AT PARTICIPANT’S OWN RISK. THE PROGRAM, ITS CONTENT, AND 
ANY SERVICES OR ITEMS OBTAINED THROUGH THE PROGRAM ARE PROVIDED ON AN "AS IS" 
AND "AS AVAILABLE" BASIS, WITHOUT ANY WARRANTIES OF ANY KIND, EITHER EXPRESS OR 
IMPLIED. NEITHER UNIVERSAL ROBOTS NOR ANY PERSON ASSOCIATED WITH UNIVERSAL RO-
BOTS MAKES ANY WARRANTY OR REPRESENTATION WITH RESPECT TO THE COMPLETENESS, 
SECURITY, RELIABILITY, QUALITY, ACCURACY, OR AVAILABILITY OF THE PROGRAM AND THE 
CONTENT. WITHOUT LIMITING THE FOREGOING, NEITHER UNIVERSAL ROBOTS NOR ANYONE 
ASSOCIATED WITH UNIVERSAL ROBOTS REPRESENTS OR WARRANTS THAT THE PROGRAM, ITS 
CONTENT, OR ANY SERVICES OR ITEMS OBTAINED THROUGH THE PROGRAM WILL BE ACCU-
RATE, RELIABLE, ERROR-FREE, OR UNINTERRUPTED, THAT DEFECTS WILL BE CORRECTED, THAT 
OUR SITE OR THE SERVER THAT MAKES IT AVAILABLE ARE FREE OF VIRUSES OR OTHER HARM-
FUL COMPONENTS, OR THAT THE PROGRAM OR ANY SERVICES OR ITEMS OBTAINED THROUGH 
THE WEBSITE WILL OTHERWISE MEET YOUR NEEDS OR EXPECTATIONS. 
 
TO THE FULLEST EXTENT PROVIDED BY LAW, UNIVERSAL ROBOTS HEREBY DISCLAIMS ALL WAR-
RANTIES OF ANY KIND, WHETHER EXPRESS OR IMPLIED, STATUTORY, OR OTHERWISE, INCLUD-
ING BUT NOT LIMITED TO ANY WARRANTIES OF MERCHANTABILITY, NON-INFRINGEMENT, AND 
FITNESS FOR PARTICULAR PURPOSE. 
 
THE FOREGOING DOES NOT AFFECT ANY WARRANTIES THAT CANNOT BE EXCLUDED OR LIMITED 
UNDER APPLICABLE LAW. 

 
13. LIMITATIONS OF LIABILITY 

13.1. To the maximum extent permitted by applicable law, in no event will Universal Robots or its suppliers be liable 
for any special, incidental, indirect or consequential damages arising out of or related to this Agreement or the 
Participant's use of the Program. Universal Robots expressly disclaim any and all liability for the conduct of its 
Partners.  
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14.  EXPORT CONTROL; PRIVACY & AUDIT 

14.1. The Participant agrees to comply with all applicable foreign trade control and export control laws and regula-
tions as well as all economic and trade sanctions including but not limited to those imposed by the United 
States ("US") or the European Union ("EU") or any of its member states. Without limiting the generality of 
theforegoing subsections, the Participant shall not export or re-export or transfer, directly or indirectly, any 
portion of the Content received from Universal Robots in connection with this Program, to any country, entity 
or person where such export, re-export, or transfer is restricted by applicable law, without first obtaining any 
required governmental or similar license, authorization, certification, or approval. If the Participant resells or 
otherwise disposes of any Content received from Universal Robots hereunder, it will comply with all applicable 
laws.  

14.2. Universal Robots shall have the right, at its own expense, to audit the Participant’s compliance with the terms 
of this Agreement. 

14.3. Universal Robots may use IP domain information to analyze trends, administer the site, track users' move-
ment, and gather broad demographic information for aggregate use or for Universal Robots Academy admin-
istrative uses. IP domain information collected by Universal Robots may be linked to personally identifiable 
information.  

14.4. All information we collect on Participant as it relates to the Program is subject to our Privacy Policy. By using 
the Program, you consent to all actions taken by Universal Robots with respect to Participant’s information in 
compliance with the Privacy Policy. 

15. TERM AND TERMINATION 
15.1. This Agreement will continue to apply until terminated by either the Participant or Universal Robots as set 

forth below.  Any terms which by their nature should continue, including but not limited to Section 9.3, will 
survive such termination. 

15.2. Universal Robots may immediately terminate or suspend this Agreement at its sole discretion at any time, for 
any reason, effective upon notice from Universal Robots. Upon termination of this Agreement, all rights and 
licenses granted by Universal Robots herein shall immediately expire and the Participant must cease use of the 
Program, the Content and permanently delete all Content in its possession. 

15.3. The Participant may terminate this Agreement at any time by ceasing the Participant's access to the Program 
and use of all Content. 

16. MISCELLANEOUS 

16.1. This Agreement shall be governed by the laws of Denmark excluding its conflicts of law provisions and the 
United Nations Convention on Contracts for the Sale of Goods. Disputes arising in connection with or as a result 
of this Agreement, and which are not resolved by mutual agreement, shall be finally settled, with the force of 
res judicata, by arbitration in accordance with the Rules of Arbitration in Denmark made out by the Danish 
Institute of Arbitration. The seat of arbitration shall be Copenhagen, Denmark. 

16.2. No waiver by Universal Robots of any term or condition set out in this Agreement shall be deemed a further 
or continuing waiver of such term or condition or a waiver of any other term or condition, and any failure of 
Universal Robots to assert a right or provision under this Agreement shall not constitute a waiver of such right 
or provision. 

16.3. If any provision of this Agreement is held by a court or other tribunal of competent jurisdiction to be invalid, 
illegal, or unenforceable for any reason, such provision shall be eliminated or limited to the minimum extent 
such that the remaining provisions of this Agreement will continue in full force and effect. 

16.4. This Agreement is drafted in English but translated versions may be made available. Translations are provided 
as a courtesy and for reference only. In the event of any discrepancies or conflicts between the English and 
translated versions, the English version shall prevail. 

 
 


